
Nací el 12 de marzo en el año 2003.Tengo 3 hermanos y una hermana. Mi papá que                 
nació en buenos aires se casó con mi mamá que nació en Salta, por lo que                

entonces nosotros en rosario no tenemos familia, a veces esto es difícil para todos              
nosotros, pero por suerte nos mandaron a un colegio donde pudimos encontrar            

gente que nos quiere como su familia, además en el colegio me encontré con              

grandes personas que hoy son mis amigas y estoy muy agradecida por tenerlas y              
por haber vivido todos mis años del colegio junto a ellas.  

  
Por parte de mi mama tengo una familia muy grande y unida, creo que lo último es                 

lo más importante, como dije antes toda esta en salta y está conformada por mis 2                

abuelos de 97 y 91 años mis 8 tios , mis 30 primos y sus hijos que ya son 34. La                     
parte de mi papa  es mas chiquita pero igual de unida  solo tengo 2 tios y 5 primos. 

 
El colegio fue una etapa de mi vida muy importante ya que viví muchas cosas, tanto                

buenas como malas pero que al final del día siempre me enseñaron algo creo que               

también disfruté mucho de esta etapa por mis amigas ya que como dije antes son               
muy buenas y están siempre cuando alguien necesita algo. Ahora me toca empezar             

otra etapa en la facultad que espero que sea igual de linda. 
 

     MI FAMILIA 

 



 
MIS AMIGAS 

 
 

 


